

CONSTRUCTION : Lhotellier entame la phase de dépollution d'une friche industrielle à Saint-Pierre-lès-Elbeuf

Le groupe de construction [LHOTELLIER IKOS](https://www.lhotellier.fr) / T : 02.35.86.00.55 (siège à Blangy-sur-Bresle, CA 310 millions d'euros, 1 670 salariés) revalorise la friche industrielle de l'ancienne usine AkzoNobel située à Saint-Pierre-lès-Elbeuf et abandonnée depuis 2014. Le groupe a démarré la phase de dépollution, ce qui lui permettra de rendre constructible et habitable ce terrain. Un projet de quartier résidentiel de 150 logements est prévu et les travaux devraient démarrer en janvier 2024. www.lhotellier.fr